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11.13 中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止する抗議デモ 2010/11/14 08:59 

 中国民族問題研究会・頑張れ日本！全国行動委員会が共催  
  

  集会に2500人、デモに3500人 

  アジアと連帯、支那の侵略阻止へ  

  

  
 この横断幕は目立ちました。これに尽きる！という感じです。 

  
   アジア太平洋経済協力会議（APEC、21ッカ国が参加）が開幕した13日、横浜で「中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止する抗

議デモ」が行われ、「中国の日本とアジアへの侵略を許さないぞ！」「「中国の人権弾圧を許さないぞ！」「尖閣への侵略を許さな

いぞ！」などとシュプレヒコールの声をあげた。尖閣の問題は一般市民の意識が非常に高く、沿道からはこれまでにないほどの

声援、拍手がデモ隊に寄せられていたほか、途中からデモに参加する人も少なくなかった。 
  

 
主催者を代表して水島氏とともに挨拶した殿岡昭郎氏。 

左は集会の司会を務めた三浦小太郎氏、右は水島総氏。 
  

   これは中国民族問題研究会（殿岡昭郎代表）と頑張れ日本！全国行動委員会（田母神俊雄会長）の共催で行われたもので、

主催者側の発表では集会に2500人、デモ行進に3500人が参加した。マスコミによると、当日は警察発表で九団体、合計4000
人がデモに参加したと報道されているが、その中核となるのがこのデモだった。 
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集会が始まったばかりの会場を街宣車の上から撮影しました。 

  
   頑張れ日本！全国行動委員会のデモは、尖閣事件以降、10.2に2670人、10.16に3200人超、11.6が4500人と加速度的

に参加人員を増やしてきたが、今回も前回から一週間しか経過していないにもかかわらず、3500人もの参加者を集めたことは、

この運動が広く一般に浸透してきた結果と云えそうだ。（ニュース調ここまで）。 
  

 
   

 
 いろいろなメディアからインタビューを受けているスナップです。 

三輪和雄氏も神妙な表情で応えていました。永山英樹氏がマイクを持っています。 
  

   参加された皆さま、お疲れさまでした。初めてのコースで長距離だったのでかなり足に来ました。この頑張れ日本！全国行動

委員会は前回の11.6から「アジアとの連帯」を打ち出し、対支那包囲網の構築を鮮明にしましたが、今回は以前からこの運動を

展開してきた中国民族問題研究会と共催になったことで、研究会サイドの動員が目立ちました。 
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左右に見える国旗は今は無き「南ベトナム」のものです。 

まだまだ知名度は低いですが。「国がない」という悲劇の実例です。 
  

   主催者を代表して殿岡昭郎氏は、「私達は人道の正義と日本の国益にかなうという観点からチベット、ウイグル、南モンゴルの

独立運動を支援してきました。南モンゴルでは既に100人のうち85人が漢族、モンゴル人は僅か15人になっており、民族の絶

滅の危機に直面しております。私達の支援運動は支那中共を内側から解体して、七つの国にすることが、少数民族だけでなく漢

族の人達の幸せにも繋がるし、日本の安全保障にも資すると思っています」などと集会に参加した支援者に訴えました。  
  

 
その南モンゴル、ダイ・チンさんの訴えです。  
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デモの序盤、横断歩道橋から撮影。 

日章旗だけでなくアジアの国旗も目立ちました。 
  

 集会を見ている限りでは、今回は取材に訪れたメディアは結構多く、会場のアチコチで参加者や主催者にインタービューする光

景が見られました。まだ、その報道状況をチェックできていませんが、期待の産経新聞はネットでは報じたものの、14日の紙面に

は記事写真は見あたりませんね。時事通信のネットでは反日左翼のふざけた写真を配信して、警察発表のデモの代表としてニュ

ースを配信していましたが、これではAPECに反対する反日デモが4000人とも受け取れ、悪質な印象操作とも云える問題報道

だと思います。 
  

 
男の子が見せてくれているプラカードには「民主党はとんでもないものを盗んで 

いきました。日本の心です」と書かれていました。う～ん、うまいですね。 
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 今回も愛国女性のつどい「花時計」はチームとして約60人の女性や子どもが参加したそうです。このチームの参加はマスコミに

一番取り上げられており、一部メディアの「右翼団体」というレッテル貼りの解消に大きく貢献しています。今回も前回同様に第二

梯団の先頭グループにまとまっていました。 
  

 
  

 
 これは第三梯団が駅前の横浜高島屋を通過しているスナップです。 

今回は一梯団が異常に長かった編成でした。 
  

 なお、この日は在日特権を許さない市民の会が同じ時間に横浜で、主権回復を目指す会が午後三時から渋谷で同じ趣旨のデ

モ行進を行いました。近く、主催者側のブログやHPで記事や動画が配信されると思います。同じ保守で同じ趣旨のデモが三箇所

で行われるということは、「いざ、勝負！」という時に団結できるのでしょうか？。当事者同士の話し合いでこういう分裂状態を解消

すべきだと私は思います。以上、とりあえずのご報告とスナップ集でした。 
   

 
 昨日深夜確認したら、こんなおしゃれな動画が既にアップされていました。 

どなたか知りませんがうまいですね。 
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 チーム「花時計」として参加された皆さん、デモ終了後の記念撮影です。お疲れ様でした。  

  

 
沿道からの声援はこれまで以上に多かったと思います。 

  

 
締めのシュプレヒコールと国歌斉唱です。  
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2010/11/14 09:45Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん、おはようございます。 
 
今回も立派なデモだったのですね。美しい日の丸を手に、老若男女が整然と行進するの

を見ると、じーんときます。 

 
アメリカでもFoxニュースが早速、「日本で4000人規模の反中デモ」と報じています。チベ

ットや東トルクメニスタンとともに反中華帝国主義をうたうこと、草の根運動であることなど

紹介。大きなニュースではありませんが、元記事がAP発だから、多くのメディアに広がる

でしょう。 

 
デモを通じ、世界に対して、日本人の考えを発信することは素晴らしいです。なにしろ、総

理も政府もなーんにも発信できず、へらへらしてるだけですから。  

 

2010/11/14 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>美しい日の丸を手に、老若男女が整然と行進するのを見ると、じーんときます。 
 
はい、日本軍の反撃がだんだん形になってきました。 

 
>元記事がAP発だから、多くのメディアに広がるでしょう。 
 
おお～ありがとうございます。世界中に拡散して欲しいです。 

 
>総理も政府もなーんにも発信できず、へらへらしてるだけですから。 
 
それこそ「政府も議員もあてに出来なければ、我々普通の草の根が」ですね(^^)。 

 

2010/11/14 10:59Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
いつもいつも素晴らしいレポートご苦労様です。 

 
領海侵犯、公務執行妨害、巡視船破損 という重大犯罪行為を行ったシナ人を無罪放免

し、日本国を命を懸けて守っている海上保安庁の職員の方を機密漏洩で追及していると

いうこの異常な政府に、怒りをぶちまけているという極めて正常な国民感情と思います。 
民主党も終焉です。 

 

2010/11/14 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>異常な政府に、怒りをぶちまけているという極めて正常な国民感情と思います。 
 
はい、沿道の反響がこれまでになく高かったことからも、相当皆が怒っていることが判りま

す。 

 
>民主党も終焉です。 
 
できれば年内にお願いして、新年は「美味しいお酒」が飲みたいです(^^)。  

 

2010/11/14 11:17Commented by 花うさぎ さん 

711.13 中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止する抗議デモ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1890448/



・ニュース 

 
菅内閣支持、急落27％＝自民が民主逆転―時事世論調査 
時事通信社が5～8日に実施した11月の世論調査によると、菅内閣の支持率

は前月比11．4ポイント減の27．8％に急落、6月の菅内閣発足後最低となった。不支持

率は同12．6ポイント増の51．8％だった。政党支持率も、民主党16．2％、自民党16．

5％となり、2009年9月の政権交代後、民主党は初めて自民党に逆転された。 
 
【調査】急落！菅内閣支持２８．４％↓…フジ新報道2001 
政党支持、自民２４．２％民主２１．８％、尖閣ビデオ流出支持６５．２％…フジ新報道200
1 
 
・この二つのニュース、前者が海上保安官が名乗りを上げる前、後者があげてからの調

査、ですが、あまり変化がないですね。最新の世論調査でも菅内閣を支持する人が28％

もいるというのが驚きです。  

 

2010/11/14 11:37

Commented by nokotan さん 

花うさぎさま 

 
＞ 

できれば年内にお願いして、新年は「美味しいお酒」が飲みたいです(^^)。  
 
＞ 

 
麻生さんの新年のあいさつはよかったですが、ルーピとか管のなんて聞きたくないですよ

ね。 

 
ところで海保の方たちは日々危険と隣り合わせで私たちを護ってくださっているのが分る

動画が梨恵華さんとこのブログに貼ってありました。９条信者たちはこれを見ても武器使

用はどうたら 屁理屈いうのでしょうかね。本当に感謝です。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=BeSZvNHJri4  
 
http://www.youtube.com/watch?v=S1fC94U0jCU&feature=related  
 
http://www.youtube.com/watch?v=CxU_FtAjQx0&feature=related  
 

 

2010/11/14 12:07

Commented by 敷島の桜 さん 

こんにちは！ 
集会＆デモ、お疲れ様でした。私は参加出来なかったのですが、今回も素晴ら

しいデモですね！ 

 
>当事者同士の話し合いでこういう分裂状態を解消すべきだと私は思います。 
全く同感です。 

 
>菅内閣を支持する人が28％もいるというのが驚きです。 
まったくです。大手テレビ、新聞社の偏向報道が原因でしょうね～。週刊誌系はわりとまと

もなものもありますが。 

 

 

2010/11/14 12:20Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
写真ありがとうございました。 
また、よろしくお願いします。 

 

2010/11/14 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>ルーピとか管のなんて聞きたくないですよね。 
 
あの顔を見たらとても祝う気分になれませんし。 
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>動画が梨恵華さんとこのブログに貼ってありました。９条信者たちはこれを見ても武器

使用はどうたら 屁理屈いうのでしょうかね。 

 
情報、ありがとうございます。後で拝見します(--)。  

2010/11/14 12:47

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>まったくです。大手テレビ、新聞社の偏向報道が原因でしょうね～。週刊誌

系はわりとまともなものもありますが。 

 
この局面だとせいぜい10-15％くらいが妥当だと思うのですが？  

 

2010/11/14 12:49Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>お疲れ様でした。 
 
そちらこそ、ご苦労様でした。 

 
>写真ありがとうございました。 
 
あの、いつも仕事の関係で土曜日が遅れ気味のようですから、私の画像で良ければいく

らでもお使い下さい。  

 

2010/11/14 14:14Commented by しばりょう さん 

昨日の ４０００人横浜デモ、 

 
テレビ 新聞での報道はなかったですね。 

 
産経新聞も、記事みあたりません。 

 
どうなっているのでしょう。  

 

2010/11/14 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>昨日の ４０００人横浜デモ、 
>テレビ 新聞での報道はなかったですね。 
 
APECにかこつけてまたスルーのようです（怒）。 
 
紙面見ると、空きがない状態ではないと思うのですが。粘り強く電凸するしかないでしょ

う。  

 

2010/11/14 16:43Commented by katachi さん 

新聞ＴＶは、自分の首絞をめてどうする気でしょうか？ 
民主政府と同じ歩調で、犯人追い込みに躍起ですが、国民は、国益重視で判断していま

すから民主党政府の国益無視の行動に重点的に批難しています。 
ＴＶでも朝日などは１００人足らずの左翼でもＡＰＥＣ反対を映していましたが、国民と乖離

しています。 
時代に合わない左翼映像を何時まで流すのでしょうか？ 
情報としておまんまの食い上げの道を進んでいます。 
余り馬鹿左の時代が長かった性で揺り戻しが国民よりかなり遅れて軌道に乗るのでしょう

か？情報屋として最低です。戦争であれば負けているし大本営発表と同じ轍を踏んでい

ます。 
今は、ネットがあるので国民の間で、既成メディアの無視が起こり始めている。敏感な情

報が出来なければ、既成メディアは、廃業したほうが良い。  

 

2010/11/14 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ＴＶでも朝日などは１００人足らずの左翼でもＡＰＥＣ反対を映していましたが、国民と乖

離しています。 
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しかも「無届けデモ」なんですよ？ 

 
>今は、ネットがあるので国民の間で、既成メディアの無視が起こり始めている。 
 
 
ネット言論を潰しにきますよ。 

 
＞敏感な情報が出来なければ、既成メディアは、廃業したほうが良い。 

 
特にテレビはスポンサーに圧力をかけて撤退させるべきですね。純国産の企業には(^
^；。 

2010/11/14 18:04Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
nokotanさん推薦の海保の動画を見ましたが、想像以上に国境最前線にいる厳しさが

良～く分かります。 

 
これを先ず国民に見せて海保が我が国領海をこうして命を張って守ってくれているという

現状を知らせるべきです。 

 
この主の情報ＶＴＲは海保職員全員が共有して攻撃の手口、使用武器、危険度を保安官

各自が体得していないといけません。 

 
海保の任務の何たるかをきっちり認識していれば、海保を命がけで守るのは海保長官や

国交相、究極は総理、官房長官の義務です！ それを怠って、共有すべきＶＴＲを中国と

の密約を最優先し国家機密に認定したところがそもそもの間違いの始まりです。売国奴

は総理、官房長官、担当大臣、海保長官でしょう。 

 
このＶＴＲを広く国民に拡散したいですね。百聞は一見に如かずです。 
これ見て、韓国と仲良くしようとか中国は友人だなどと寝言を言えるもんですか！ 

 
２７％なんて大嘘です、打倒民主党政権です！ 
最早カウントダウンは止められないでしょう。  

 

2010/11/14 19:18Commented by abusan１２３ さん 

此れまでデモと言ったら極左系プロ市民の専売特許と言った 
印象が有りましたがどうみても普通の社会人市民が「愛国デモ」 
を敢行する様子が未だ一部とは言え伝えられるとは隔世の感が 
有りますな。 

 
最早、反国民売国奴共の横行を許しては成りません！ 
我々国民の意思で日本列島の秩序を守るのだ！と。 

 
自由で民主的な我が日本国を正しく民主的な在日外国人と 
連携して日本列島の自由と平和と秩序を守れ！と。  

 

2010/11/14 19:35Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>想像以上に国境最前線にいる厳しさが良～く分かります。 
 
はい、私もそう思いました。 

 
>これを先ず国民に見せて海保が我が国領海をこうして命を張って守ってくれているとい

う現状を知らせるべきです。 

 
まったく同感です。 

 
>売国奴は総理、官房長官、担当大臣、海保長官でしょう。 
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御意！ 

 
>２７％なんて大嘘です、打倒民主党政権です！ 
>最早カウントダウンは止められないでしょう。 
 
絶対、年内に実現したいです。 

2010/11/14 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>自由で民主的な我が日本国を正しく民主的な在日外国人と 
>連携して日本列島の自由と平和と秩序を守れ！と。 
 
はい。日本だけ出なく、支那に侵略されている民族との連帯、国際社会との連携が必要

ですね。 

 

2010/11/14 20:24Commented by katachi さん 

今日のユウーチューブに支那本国の民主化を求める支那人の集会が、日本で行われて

いました。 
これからどうなるんでしょうかね。 
支那の人権弾圧も、ウイグル･チベット・内モンゴル-など日本で行われ、この日本の中

で、よそ様の国の内部を動かそうとする運動が自然発生的なのか、そう言う環境が整って

いるからできるのか？ 
しかも日本国自信も戦後日本の体制から自立しようとする国民内部の動きがあり、アジア

地域の運動の拠点になりつつある日本ですが、此処急にこのような現象が表に出ていま

す。 
従来のイデオロギーに当てはまらない民主化の動きが台頭してきています。 
支那に於いては孫文が日本で革命組織を作るがごとく、今度は、民主化革命に向けて胎

動しようとしている。 
支那の易姓革命が、日本から狼煙を上げるのか？ 
なんだか誰も予測できないうねりが生まれつつあるように思います。 
日本国そのものは他国不干渉であるが、日本に在住するアジアの民主化運動家達が、

連動連携して立ち上がろうとしています。 
日本は、日本足らんとして過去との決別しようとしている。 
何か変動期に差し掛かっています。 

 

2010/11/14 21:15Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>今日のユウーチューブに支那本国の民主化を求める支那人の集会が、日本で行われ

ていました。 

 
情報ありがとうございます。探してみます。 

 
>よそ様の国の内部を動かそうとする運動が自然発生的なのか、そう言う環境が整って

いるからできるのか？ 

 
日本の安全保障と関わってくる話ですね。それが今回の尖閣で証明されてしまった。活路

は「連帯」と云うわけです。 

 
>従来のイデオロギーに当てはまらない民主化の動きが台頭してきています。 
 
従来からそういう動きはあったのですが、頑張れ日本が連携したことで再び日の目を見

た、と言うことでしょう。 

 
>何か変動期に差し掛かっています。 
 
日本を取り戻そうという動きにパワーが出てきた、と言うことでしょう。いまは致命的な敵

失に恵まれて、日本軍は最大のチャンスを迎えています。  

 

2010/11/14 21:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「海上保安官の行動支持」 
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ＡＰＥＣ開催の横浜で田母神氏が演説 

 
 アジア太平洋経済協力会議（ＡＰＥＣ）首脳会議の最終日の１４日、民間団体

「頑張れ日本！全国行動委員会」（田母神俊雄会長）は尖閣問題などについて中国政府

に抗議する集会をＪＲ横浜駅前で開催した。田母神氏は中国漁船衝突の映像流出事件

で、流出を認めた神戸海上保安部の海上保安官（４３）について、「彼の行動を支持する」

と訴えた。 

 
 田母神氏は中国漁船衝突の映像について、「中国にとって不利（な映像）で、日本はど

んどん公開した方がよい」と述べた。その上で、「（行動しなければ）明らかに悪い結果が

出るとわかっている場合の行動は許されるべきだ」と続け、今回の保安官の行動を支持し

た。 

 
 また、田母神氏は「これからは保守派が集会や行動を通して、日本政府に（訴えを）届け

ていくことが必要だ」と力を込めた。主催者発表によると、集会には約１４００人が参加。イ

ンターネットの生中継には約３５００人がアクセスした。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101114/plc1011141926027-n1.
htm 
 
・私は行けませんでしたが盛会で何よりでした。  

 

2010/11/14 21:34

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 「二・二六も命令無視」 

 
映像流出保安官を自民・谷垣氏が批判 

 
 自民党の谷垣禎一総裁は１４日午後、さいたま市で講演し、中国漁船衝突の映像流出

事件で神戸海上保安部の海上保安官（４３）が関与を認めたことについて、青年将校らが

クーデターを企てた二・二六事件を引き合いに出し「映像流出を擁護する人もいるが、国

家の規律を守れないのは間違っている」と批判した。 

 
 同時に「二・二六事件でも『将校の若い純粋な気持ちを大事にしないと』という声があり、

最後はコントロールできなくなった」と指摘した。 

 
 一方で「政治の責任で解決する姿勢がなかったことが一番の問題だ」と菅内閣の対応を

非難。「政権担当能力を失っており、一日も早く退陣させないといけない」と強調した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101114/stt1011141824004-n
1.htm 
 
・自民党が保守政党と自認するなら総裁を代えないとダメ。この局面で野党党首がそもそ

も論とは？何をバカ云っているのだ！  

 

2010/11/14 22:07

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
野党党首がこの体たらく 支持が集まらないはずです。 

 
大島副総裁 大連立も視野に  

 
全く あほですか、自分たちの力で 政権奪還する気概もない。 

 
 
>・自民党が保守政党と自認するなら総裁を代えないとダメ。この局面で野党党首がそも

そも論とは？何をバカ云っているのだ！ 

 
自民もだめではないんですね、素晴らしい人材が眠っているのですね。 

 
2人には、この暴言で、辞任するべきですね。 
 
神戸デモ ネットで 
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2010/11/14 22:19Commented by しばりょう さん 

20日は 大阪です。 
関西も熱くまってきました。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/101114/crm1011142146016-n1.
htm  

 

2010/11/14 23:09Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>・自民党が保守政党と自認するなら総裁を代えないとダメ。この局面で野党党首がそも

そも論とは？何をバカ云っているのだ！ 

 
＝＞ serendipityという言葉が英語圏にはあります。現象から本質を知覚する能力とで

もいうのでしょうが、菅政権、与党民主党の多数議員、自民党総裁・副総裁はこういう知

力が皆無で、言わばまさしく「鈍感」な人々です。 

 
つまり、問題点の本質が理解できない人は解決策を提案できないということに尽きます。

仙谷、細野、在日二世福山官房副長官、民主党右派でだんまりを決め込む松原仁、長島

昭久らは正当化するご託を並べる腐った連中です。 

 
一方で、２７％も未だ理解できない国民が居るものは最早喜劇ですね。  

 

2010/11/14 23:42Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
 
こんばんは。 

 
>・ニュース２ 「二・二六も命令無視」 
>映像流出保安官を自民・谷垣氏が批判 
 
谷垣ハニートラップ洗礼説はともかく、全くこの人はいつもピントがずれている。 ニコ動や

youtubeで谷垣氏の映像があっても最近では見ないようにしています。イライラするの

で・・・・・・。 

 
会話の途中でア行（ア～、イ～、ウ～、エ～、オ～）をやたら延ばすことにより会話のリズ

ムが全く失われている。 答弁も相手の失言や間違いに即座に反応して切り返すだけの

機転も持ち合わせてないように見えるし、迫力も感じられない。このへんは石破茂どころ

か、小泉進次郎や斎藤健等の若手より数段落ちる。 

 
さて、谷垣がそんなふざけた発言をしているともつゆ知らず、神戸三宮緊急デモに行って

きました。 

 
神戸市役所横の花時計周辺は人が５０人も集まれば溢れてしまう狭い場所で、主催者側

も参加は５０人程と思って、兵庫県警に７０人と届けたらしい。 

 
ところがデモ出発１５分前位から人が急に集まってきて出発後も飛び入りする人が続々、

主催者側と思われる人に聞いてもどうやら把握しきれなかったようで、３００～５００人とい

うことでした。 

 
デモの準備やアレンジメントはもう一つでしたが、参加者はそんなことはお構いなしに、「s
engoku38さんを守るぞ～」、「仙谷は直ぐ辞めろ～」、「民主党政権は解散して総選挙し

ろ～」等々シュプレヒコールで気勢をあげました。 

 
最後は海保のビルの前で仕上げのシュプレヒコール、灯りのついている階からは職員が

手を振っているように見えましたが・・・・・。どうせ報道しない癖に、海保ビル前ではカメラ

やビデオカメラを持ったプレスが相当おりました。 

 
三宮のデモは在特会、頑張れ日本主催を含めて４回目ですが、今回は参加者も多く沿道

（と言うよりビルや商店の軒先）からの拍手や「頑張れ～」の声が相当聞こえました。いつ

も７０～８０人の神戸にしては大成功でしょう。 
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それにしても谷垣は今言わなくてもいい事を・・・・・・・。 

 
それに1/3~1/2の参加者が若い女性でした。 
 
 
 

2010/11/14 23:53

Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
 
最後の文章２つ、順番を間違えております。 

 
・・・・・拍手や「頑張れ～」の声が相当聞こえました。それに1/3~1/2の参加者が若い女

性でした。 

 
それにしても谷垣・・・・・・・・が正しい順番。 

 
 
失礼！  

 

2010/11/15 01:06Commented by tsukatsuka さん 

いつも読ませていただいてますが、今回初めてレスさせていただきます。 
横浜には電車でも３０分もかからないので、今回こそFree TibettのＴシャツでも着て同道

したいと念じていたのですが、所要でどうしてもかないませんでした。 
次回があれば、小学生でも引き連れて参じたいと念願しております。 
道通しと思ってばかりでもいけませんし、明けぬ夜はないと楽観的にもなれぬところです

が、諸氏の奮闘、本当に頭が下がります。 

 
谷垣は何とも．． 
消極的選択であってもチャンスなのに、政治センスがないというか、本質なのか？ これ

では、また比例では「たちあがれ」に入れてしまいそうです（笑） 

 

 

2010/11/15 01:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>全く あほですか、自分たちの力で 政権奪還する気概もない。 
 
はあ～。気が抜けますね。 

 
>2人には、この暴言で、辞任するべきですね。 
 
当然です。 

 
>神戸デモ ネットで 
>2日呼びかけて 500人集まりました。 
>日本人は立ち上がりました。 
 
おお～情報感謝です。す、凄い！(^^)。  

 

2010/11/15 01:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>20日は 大阪です。 
>関西も熱くまってきました。 
 
産経が報じたのですね。頑張れ！関西。  

 

2010/11/15 01:38Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>菅政権、与党民主党の多数議員、自民党総裁・副総裁はこういう知力が皆無で、言わ
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ばまさしく「鈍感」な人々です。 

 
本当に情けないですね。 

 
>民主党右派でだんまりを決め込む松原仁、長島昭久らは正当化するご託を並べる腐っ

た連中です。 

 
この局面でも行動を起こさないとは？ 

 
>一方で、２７％も未だ理解できない国民が居るものは最早喜劇ですね。 
 
普通の感覚なら一桁でもよいくらい。百歩譲っても15％前後、と思う私の感覚がずれてい

るのですかね？ 

2010/11/15 01:45

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>ニコ動やyoutubeで谷垣氏の映像があっても最近では見ないようにしてい

ます。イライラするので・・・・・・。 

 
私もそうですよ(^^；。 
 
>神戸三宮緊急デモに行ってきました。 
 
おお～ご苦労様です(--)。 
 
>主催者側と思われる人に聞いてもどうやら把握しきれなかったようで、３００～５００人と

いうことでした。 

 
急な呼びかけで、知名度がない主催者でそれは凄い！です。 

 
>参加者はそんなことはお構いなしに、「sengoku38さんを守るぞ～」、「仙谷は直ぐ辞

めろ～」、「民主党政権は解散して総選挙しろ～」等々シュプレヒコールで気勢をあげまし

た。 

 
情報ありがとうございます。嬉しいです。 

 
>海保ビル前ではカメラやビデオカメラを持ったプレスが相当おりました。 
 
ネットでは産経が画像入りで既に報じています。 

 
>今回は参加者も多く沿道（と言うよりビルや商店の軒先）からの拍手や「頑張れ～」の声

が相当聞こえました。いつも７０～８０人の神戸にしては大成功でしょう。 

 
現場ですから捜査陣には大きなプレッシャーがこれでかかったでしょう。 

 
>それに1/3~1/2の参加者が若い女性でした。 
 
女性が！何か日本が代わるような気がしてきました。ご報告ありがとうございます、いや

～うれしい、いまから日本酒飲んじゃいます(^^)。  

 

2010/11/15 01:49Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんばんは、はじめまして。 
 
>次回があれば、小学生でも引き連れて参じたいと念願しております。 
 
是非おねがいします。 

 
>消極的選択であってもチャンスなのに、政治センスがないというか、本質なのか？ こ

れでは、また比例では「たちあがれ」に入れてしまいそうです（笑） 

 
本当に「政治的センス」がない人ですね。たちあがれの支持率、一挙に二桁に伸びないで
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すかね？。 

 

2010/11/15 02:46Commented by iza2008takasugi さん 

神戸デモありがとうございます。 
sengoku38さんは嬉しかったでしょうね。 
>参加者はそんなことはお構いなしに、「sengoku38さんを守るぞ～」、「仙谷は直ぐ辞

めろ～」、「民主党政権は解散して総選挙しろ～」等々シュプレヒコールで気勢をあげまし

た。 
いつかsengoku38さんを招いて大集会なんてできればいいですね。 
まあ、それより家族のために海上保安官としてとどまれたほうがいいですね。 

 
谷垣も大島もアホをさらしましたね。でも、それは仕方ないですよ。 
カウントダウンのなかでいろんなものががらがらポンになるでしょう。 
もっともっと世論を盛り上げましょう。もうカウントダウンに参加している人は我々の知らな

い人ばかりだ。これをどんどん広げましょう。 

 

 

2010/11/15 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>いつかsengoku38さんを招いて大集会なんてできればいいですね。 
 
大賛成です(^^)。 
>まあ、それより家族のために海上保安官としてとどまれたほうがいいですね。 
 
>カウントダウンのなかでいろんなものががらがらポンになるでしょう。 
 
そうしないとダメですね。 

 
>もっともっと世論を盛り上げましょう。もうカウントダウンに参加している人は我々の知ら

ない人ばかりだ。これをどんどん広げましょう。 

 
はい。現政権を一日でも早く終わらせないと、とんでもないことになってしまいますから。  

 

2010/11/15 09:07Commented by キラーＴ細胞 さん 

 或る企業甲社の最新の広報誌に、巨大なライバル企業乙社にとつて不都合で、予てか

ら甲社の株主を始め多くの利害関係者が知りたがつてゐる情報が掲載された。 
 ところが、甲社の御飾り社長に代つて実権を握つてをり、而もどう云ふ訳か、社長と同様

乙社の顔色ばかり窺つてゐる専務が、乙社との関係を損ねるとて、当該広報誌を外部の

目に触れさせるなと命じた。 
 そこで、意を決した一人の社員が自分の持つてゐた当該広報誌のコピーを取つて利害

関係者の家に匿名で配布した。その結果、利害関係者は大いに喜び、乙社は手痛い打

撃を受け、甲社にはメリツトがもたらされた。 
 なのに、専務は激怒し、こいつのやつた事は犯罪だと喚いてこの社員を首にしようとして

ゐる。 

 
 かう云ふ場合、「社命に背くとはこの社員は怪しからん奴だ、この様な手合が居ると会社

が危ふくなる」などと言ふ反専務派の代表取締役が居るでせうか。愚かなり谷垣総裁、今

すぐ交代すべし。  

 

2010/11/15 09:23Commented by キラーＴ細胞 さん 

２ちやんで拾ひました。 

 
 売国進軍歌 
  http://www.youtube.com/watch?v=O5J439MP1O8  

 

2010/11/15 11:13Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
谷垣さんや橋本知事の発言は行政官の長としては当然ですが、そんな事この場面でいう

ことでしょうか？呆れてしまいます。国を預かるトップは総理大臣なので、谷垣氏は政権を

取り返したとしても、総理の器ではないと言う事が露呈しました。野党党首としても失格で
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すね。シナやロシアに領土を奪われようとしている時に、政治家の危機感の無さに怒り心

頭です。だけど、チャンネル桜の人達の理想論も、非常に甘いと思います。民主と自民を

同じと思っていると大間違いです。自民は事なかれ主義だけど民主の使命は日本壊滅で

す。反逆罪、外患誘致罪です。非常に腹が立つけれど民主壊滅が先です。昨日自民党に

メールしましたが、今は自民党に叱咤激励するしか、理想論言っている間にシナに日本

が占領されてしまいます。  

2010/11/15 11:27

Commented by kerotan さん 

こんにちは 
花うさぎさん､在特会の方に行かれたのかと思っていましたが､同じ会場にいら

したのですね^^ 
私は第一梯団の結構前の方でした｡ 
またわざとか自然とか梯団がぶつ切りになりましたよね｡ 
でも､終着地点の公園で殆どの人は帰らず後方の到着を拍手で迎えたのは良かったで

す｡ 
ぶつ切りのおかげ? 
回を増す事に一体感が増してると感じます｡ 

 
20日は大阪がんばれ!! 
高速バスで行こうかなとちょっと思ったり…  
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